

ÖH-Wahlen

Zwischen 13. und 15. Mai 1997 wurden die im Zweijahres-Rhythmus stattfindenden ÖH-Wahlen durchgeführt. Gewählt wurde auf unserer Fakultät der Zentralausschuß ZA (bundesweite Vertretung), der Hauptausschuß HA (Vertretung auf der TU Graz), die Fakultätsvertretung Elektrotechnik und Technischen Naturwissenschaften sowie die Studienrichtungsvertretung Telematik.

Leider lag auch dieses Jahr die Wahlbeteiligung bei nur knapp 30%, eine höhere Beteiligung hätte den Rücken der Vertretung bei ihrer Tätigkeit in diversen Gremien der Universitäten gestärkt.

Ergebnisse:

Zentralausschuß:

Wahlbeteiligung:	27,60%
Mandatsverteilung:	
Aktionsgemeinschaft	28
GRAS	10
VSStÖ	8
LFS	7
Fachschaftslisten	5
RFS	3
JES	2
KSV	2
restliche Listen	0

Hauptausschuß:

Wahlbeteiligung:	27,4%
Mandatsverteilung:	
Fachschaftsliste - ÖSU	5
BLATT	2
LSF	1
VSStÖ	1
AG - TechnikerForum Graz	3
Star Trek	1
RFS und JES	0

Fakultätsvertretungen:

Elektrotechnik:

Wahlbeteiligung:	30,00%
Wahlberechtigte:	3730
Abgegebene Stimmen:	1119
davon ungültig:	118 (10,55%)

Liste Elektrotechnik / Telematik: 9 Mandate

Technische Naturwissenschaften:

Wahlbeteiligung:	31,00%
Wahlberechtigte:	3865
Abgegebene Stimmen:	1197
davon ungültig:	181 (15,12%)

Fakultätsvertretung NAWI: 9 Mandate

Studienrichtungsvertretung

Telematik:

Wahlbeteiligung:	32,00%
Wahlberechtigte:	1885
Abgegebene Stimmen:	604
davon ungültig:	84 (13,91%)

5 Mandate waren zu vergeben:

Dieter Lutzmayr	33,3%
Alexander List	21,0%
Andreas Schmidt	12,7%
Jürgen Gruber	12,0%
Josef Innerhofer	10,6%
Wolfgang Almer	10,4%

